

# Nachfolge im Vorstand geregelt

**Bamberg** – Thomas Schmidt wird zum 1. Oktober 2019 neues Vorstandsmitglied der Sparkasse Bamberg. Der Verwaltungsrat der Sparkasse Bamberg hat Schmidt jetzt einstimmig in den Vorstand berufen. Vorstandsmitglied



**Thomas Schmidt**

Thomas Endres verlässt das Kreditinstitut auf eigenen

Wunsch zum 30. September und wird sich beruflich wieder nach Unterfranken orientieren, wo er in den Vorstand der Raiffeisen-

bank Estenfeld-Bergtheim eG wechselt, teilt das Kreditinstitut weiter mit.

Thomas Schmidt verantwortet aktuell den Unternehmensbereich Firmenkunden in der Sparkasse Bayreuth. Der 52-jährige Kulmbacher ist zudem seit vielen Jahren stellvertretendes Vorstandsmitglied.

„Herr Schmidt kennt die Sparkassenorganisation bestens aus langjähriger Erfahrung. Darüber hinaus zeichnen ihn seine Führungsstärke und strategischen Fähigkeiten aus“, erklärt der Verwaltungsratsvorsitzende, Oberbürgermeister Andreas Starke (SPD). „Dass unsere erfolgreiche Sparkasse ein attraktiver Arbeitgeber in der schönen Region Bamberg ist, zeigen die zahlreichen Bewerbungen auf die ausgeschriebene Stelle. Herr Schmidt hat uns mit seinen beruflichen Referenzen und Fähigkeiten sehr überzeugt“, wird Landrat Johann Kalb (CSU), stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender, zitiert. *red*